

**Información del Centro de Estudios
en Filosofía de las ciencias y Hermenéutica filosófica
del Comahue**

Elizabeth Padilla, Directora del Centro, participó en el dictado del **Curso de posgrado en Filosofía**, sobre **Violencia e Identidades**, a cargo de Mariflor Aguilar Rivero, correspondiente a las áreas de Filosofía política y Filosofía de la cultura. El curso se impartió en la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM, desde agosto a noviembre de 2019.

Carlos Emilio Gende coordinó, junto a Cecilia Monteagudo, el **Simposio de Hermenéutica** para el V Congreso Iberoamericano de Filosofía”, del 17 al 21 de junio de 2019. El evento fue organizado por la Enciclopedia Iberoamericana de Filosofía, la Facultad de Filosofía y Letras y el Instituto de Investigaciones Filosóficas de la UNAM, el Instituto de Filosofía CSIC, España, y la Asociación Filosófica de México.

Durante los días 9, 10 y 11 de junio del año 2020 se realizará en la Facultad de Humanidades de la UNCo el **VII Encuentro internacional de investigación en Hermenéutica**, cuyo tema principal será **“Pensar la Filosofía, pensar el mundo”**. El evento contará con la participación de destacados investigadores de la Universidad Nacional Autónoma de México, Universidad Autónoma Metropolitana, Universidad Veracruzana, así como de nuestra Universidad y otras del país: Universidad Nacional de La Plata, Universidad Nacional de Mar del Plata y Universidad Nacional de Lanús, entre otras. La actividad se llevará a cabo mediante mesas plenarias. Organiza el Centro de estudios en Filosofía de las ciencias y Hermenéutica filosófica del Comahue, el Proyecto de investigación “Aplicaciones del concepto de interpretación: percepción, metáfora, texto” de la FAHU y el Seminario “Justicia y prácticas culturales”, de la UNAM.